

Título: Estrategias de coordinación entre Agencias, el Estado y autoridades de coordinación.

Servicio de Bomberos Rurales de Nueva Gales del Sur

Puntos clave para incluir en el vídeo:

- Acuerdos legislativos coordinados de lucha contra incendios a nivel estatal y local
- Visita virtual a un Centro de Control de Incidentes local y cómo estos centros facilitan la coordinación local de incidentes
- Visita virtual al Centro de Operaciones Estatal y cómo éste facilita la coordinación estratégica, incluida la coordinación interestatal e internacional.

El Servicio de Bomberos Rurales de Nueva Gales del Sur cuenta con amplios dispositivos para coordinar la lucha contra incendios a nivel local y estatal. Esto incluye disposiciones para la prevención y mitigación de incendios, así como la respuesta coordinada a incidentes.

A nivel estatal, el Comité de Coordinación de Incendios Forestales (BFCC) es responsable de la planificación en relación con la prevención de incendios y la lucha coordinada contra los incendios forestales. Asesora al Comisario de RFS de Nueva Gales del Sur en materia de prevención y mitigación de incendios forestales y de extinción coordinada de incendios forestales. El BFCC está formado por 20 miembros, entre ellos el Comisario de RFS de Nueva Gales del Sur, que es el Presidente, así como miembros de Fire and Rescue NSW y otros especialistas con una serie de conocimientos pertinentes.

La BFCC nombra y orienta a los Comités de Gestión de Incendios Forestales (BFMC) de todos los distritos de incendios forestales y de las zonas con un riesgo significativo de incendios forestales. Los BFMC están formados por representantes de los organismos de lucha contra incendios, las autoridades de incendios, los administradores de tierras, la policía y las autoridades locales. Son responsables de la coordinación de la lucha contra incendios a nivel local, incluida la formulación del Plan de Operaciones contra Incendios Forestales y los Planes de Prevención de Igniciones.

El RFS cuenta con un Centro de Operaciones Estatal (SOC) para la coordinación estratégica de incidentes. Se trata de una instalación de categoría mundial que permite al RFS y a los organismos asociados coordinar los incidentes en toda Nueva Gales del Sur. Aunque se estableció principalmente para la coordinación estratégica de los incidentes de incendios forestales, el SOC también se ha utilizado para coordinar otras emergencias en todo el estado, más recientemente para casos de inundaciones y respuesta a pandemias.

El SOC también coordina todas las respuestas interestatales e internacionales a los incendios forestales. Esto incluye despliegues cuando NSW está enviando recursos a otras jurisdicciones, o si NSW está recibiendo apoyo de otras jurisdicciones. El SOC dispone de espacio suficiente para facilitar que los oficiales de enlace interestatales y/o internacionales mejoren la coordinación con otros estados/territorios y con las autoridades federales.

La RFS también cuenta con una red de Centros de Control de Incidentes (ICC) locales en Nueva Gales del Sur para facilitar la coordinación de la lucha contra incendios a nivel local. Estos ICC suelen estar ubicados junto a los Centros de Operaciones de Emergencia (EOC), lo que permite una coordinación perfecta con los socios de gestión de emergencias.